



Nota de último minuto N° 233
17 de septiembre de 2015

COLOMBIA SE PREPARA PARA EL SIMULACRO NACIONAL DE EVACUACIÓN

Ya son 23 los departamentos del País que se han inscrito para participar en el Simulacro Nacional de Evacuación, ejercicio que se llevará a cabo el **domingo 4 de octubre** y que es liderado por la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD-, en donde se busca fortalecer las capacidades individuales y colectivas frente a un evento sísmico real.

Putumayo, Quindío, Casanare, Cesar, Risaralda, Huila, Chocó, Norte de Santander, Cundinamarca, Tolima, Bolívar, Caquetá, Santander, Atlántico, Caldas, Antioquia, Boyacá, Córdoba, Nariño, Cauca, Magdalena, Valle del Cauca y La Guajira, han sido los departamentos inscritos a la fecha y dado el enfoque comunitario que se le ha dado este año al Simulacro Nacional, cada uno de los territorios ha sumado a las organizaciones sociales que han querido participar de este ejercicio y que ya son 2.186.

Para los departamentos, municipios, organizaciones sociales y comunitarias que aún no se han inscrito, están a tiempo de hacerlo y sumarse a este importante Simulacro Nacional de Evacuación que busca que los colombianos se fortalezcan y consoliden la cultura de Gestión del Riesgo de la que todos somos responsables.